Estimado Ricardo.

Nos acercamos quizás a los miserables tiempos en que en cualquier esquina te detengan, te soliciten tu identidad y te digan, ¿dice filosofía?

de tumbo en tumbo van nuestras políticas públicas, muy en particular en EDUCACION. Políticas basadas en clamores de una voluble y casquivana "calle"

hasta las experiencias de países del todo distintos de nuestra realidad y cultura ...

ahora se suma a todas estos descalabros y chambonadas la intención de eliminar la filosofía de los colegios cierto es que en los colegios cada vez se lee menos, cada vez se reflexiona menos, pero la situación no implica una cirugía radical, de amputación, de colgar los libros

imagínate, si también hay calenturientos que pregonan, por ley, eliminar las tareas de los colegios

Por ello, aunque poco que siga, aunque precaria que siga, nada de mal le hará a ese joven o jovencita saber algo sobre la muerte de Sócrates o sobre un señor cuyo apellido es Nietzsche y que no se trata de un arquero de futbol ...

amigo mío,

sería otro record de nuestro país, los tigres de América, ahora estaríamos colocando en el palmares la mordaza a la filosofía

Atentamente

Eric GOLES

PD: te autorizo desde ya a difundir esta carta, a adjuntarle otras, a ampliar sus contenidos